

## KEGIATAN MONITORING POKDAKAN (KELOMPOK PEMBUDIDAYA IKAN)



Kunjungan dalam rangka monitoring terkait bantuan sarana dan prasarana DKP Provinsi Jawa Tengah dilaksanakan di Pokdakan Empang Nusa Indah, Desa Banjarturi, Kecamatan Warureja, Kabupaten Tegal. Monitoring dilakukan oleh Dinas Perikanan Kabupaten Tegal (Kepala Dinas Perikanan dan Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan Kabupaten Tegal yang didampingi oleh Penyuluh Perikanan) pada hari Selasa, tanggal 21 Juni 2022. Bantuan yang diberikan DKP Provinsi Jawa Tengah berupa bantuan sarana dan prasarana ke Pokdakan Empang Nusa Indah berupa kolam bundar dengan diameter 2 meter, sebanyak 4 unit, benih ikan lele sebanyak 5500 ekor, dan pakan.

Ikan lele yang diperoleh dalam keadaan bagus dan masih dalam tahap pembesaran, karena penebaran benih baru dilaksanakan pada tanggal 2 Juni 2022. Hal positif yang dirasakan oleh pembudidaya adalah meningkatkan produksi bagi kelompok sehingga kelompok bisa berkembang dan sejahtera. Kedepannya, dengan adanya bantuan yang diberikan DKP Provinsi Jawa Tengah dapat membantu para pembudidaya ikan, khususnya yang ada di Kabupaten Tegal, baik pembenihan atau pembesaran. Bantuan yang diberikan diharapkan mampu membuka lapangan pekerjaan yang lebih luas kepada masyarakat dan dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat. Dengan adanya bantuan yang diberikan dari DKP Provinsi juga dapat membuat sinergi antara DKP Provinsi Jawa Tengah dengan Dinas Perikanan Kabupaten Tegal. Dinas setempat dapat melakukan monitoring dan dengan memberikan hasil yang memuaskan, kedepannya diharapkan akan semakin banyak bantuan dari DKP Provinsi Jawa Tengah yang diberikan kepada pembudidaya yang ada di Kabupaten Tegal.



Bantuan sarana dan prasarana dari DKP Provinsi Jawa Tengah berupa kolam bundar dengan diameter 2 meter sebanyak 4 unit



**Kecamatan Warureja, Jawa Tengah, Indonesia**  
487G+9F3, Banjarharjo, Banjarturi, Kec. Warureja, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah 52183, Indonesia  
Lat -6.886722°  
Long 109.326208°  
21/06/22 11:10 AM

Monitoring dan *sharing* terkait kegiatan pembudidayaan pada pembudidaya ikan Pokdakan Empang Nusa Indah oleh Kepala Dinas Perikanan dan Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan Kabupaten Tegal yang didampingi oleh Penyuluh Perikanan